

Schülerburg, Sonntag, 25. Oktober 2020

## Herbstferien in der Schülerburg

Am 12. Oktober 2020 startete die Ferienbetreuung mit etwa 30 Kindern.

Bei herbstlichem Wetter wurde auf dem Schulhof gespielt, geturnt und gerannt. An der Tischtennisplatte fanden spannende Spiele statt.



Von Montag bis Donnerstag konnten die Kinder in kleinen Gruppen an einem Naturprojekt teilnehmen. Mit Alexandra Fritzsche, Naturpädagogin aus Seligenstadt ([www.pur-na-tur.de](http://www.pur-na-tur.de)) wurden Naturmaterialien gesammelt und später damit gebastelt. Es entstanden wunderschöne Kränze und tolle Figuren.

In der Schülerburg wurde gemalt, Lego gebaut und die ersten kleinen Geschenke für Weihnachten hergestellt.

Trotz Corona und einem verkleinerten Ferienprogramm hatten alle eine schöne Woche.

*Foto: Angelika Fritzsche*